
平成２７年度 第１回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２７年１１月５日（木）１３：３０～１４：１０ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，山本教育長，川越企業局長，吉川病院局長， 

     種田企画部長，髙橋総務部長，入江財務部長 

 

議 題 ◎平成２８年度事務事業・組織機構の見直しによる職員数の見直しについて     

     ＜対応：池田行政改革課長＞ 

    ◎人事・給与制度等の見直しについて＜対応：佐藤人事課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 平成２８年度事務事業・組織機構の見直しによる職員数の見直しおよび人事・給与

制度等の見直しについて，協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 平成２８年度事務事業・組織機構の見直しによる職員数の見直しおよび人事・給与

制度等の見直しについて，了承されました。 

 

◆主な発言◆ 

（工藤市長） 

 現在の行財政改革プランは，平成２８年度までになるが，その後の行財政改革はど

のように進めていくのか。 

 

（総務部長） 

 今後，平成２９年度に向けて，整理していくこととしている。 

 

（工藤市長） 

 これからも人口減少などに対応すべく職員数や組織の見直しは進めていく必要が

ある。 

 

（総務部長） 

 了解した。 

 

 


